

# *Instalan hoy en Quito mesas de diálogo por la paz entre gobierno colombiano y el Eln*

---



Quito, 27 oct (RHC) Ecuador acoge este jueves la instalación de las primeras mesas de diálogo por la paz entre el gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (Eln).

La ceremonia tendrá lugar en la capitalina Capilla del Hombre, complejo monumental creado por el reconocido pintor local Oswaldo Guayasamín como un homenaje al ser humano, refiere Prensa Latina.

En el encuentro se espera la participación de las partes en conflicto, así como de los representantes de países garantes (Ecuador, Venezuela y Noruega) y de los estados acompañantes (Chile, Cuba y Brasil).

El máximo representante de la delegación del gobierno colombiano será el exministro de Agricultura y Desarrollo Rural Juan Camilo Restrepo, designado por el presidente Juan Manuel Santos, mientras por el ELN liderará las negociaciones el comandante Pablo Beltrán.

Posterior a la instalación de las mesas, esta jornada, las partes volverán a reunirse el venidero 3 de noviembre en una casa cedida por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, en el Valle de los Chillos, ubicada en la parte sur oriental de la Ciudad de Quito.

El cronograma establecido para la fase inicial comprende una mesa que se extenderá por 45 días, para obtener los primeros resultados.

Para llegar a este punto, se realizaron conversaciones exploratorias durante tres años y solo en marzo de 2016, el gobierno y la guerrilla revelaron en Caracas, Venezuela, el final de esa fase secreta y firmaron el acuerdo de diálogo de paz, reveló recientemente en rueda de prensa el canciller ecuatoriano, Guillaume Long.

Por otra parte, la fecha definitiva del comienzo de las mesas se precisó el pasado 10 de octubre, especificó el titular de Exteriores.

'Asumimos este compromiso como país, que es para alcanzar la paz de Colombia pero también la paz de nuestra región y para poner fin a lo que es el último conflicto armado en nuestro hemisferio y es hora ya de ponerle fin para que haya paz para América Latina y para el hemisferio', advirtió la anunciar la hoja de ruta del diálogo.

'Creemos que es algo histórico y muy importante, que asumimos con voluntad', aseveró finalmente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110110-instalan-hoy-en-quito-mesas-de-dialogo-por-la-paz-entre-gobierno-colombiano-y-el-eln>



**Radio Habana Cuba**